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Verbale Assemblea del Comitato di Zona Cannucceto 

N° 7 del 15 novembre 2012 
 

 

Il giorno giovedì 15 novembre 2012 alle ore 21.15 si è tenuta la settima assemblea del Comitato di Zona di 

Cannucceto presso il Circolo dei Repubblicani sito in via Montaletto. 
 

Sono presenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 
 

Vernocchi Luca (Presidente) 

Mingozzi Andrea 

Bocchini Luca 

Battistini Claudia 

Venturini Romualdo 

Vincenzi Fiorella 

Benaglia Lorella 

Boni Paolo 
 

Sono assenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 
 

Santeroni Danilo 

Panzavolta Ivana 

Gudenzi Enrico 
 

Questa assemblea è aperta ai soli componenti del Comitato di Zona. 
 

E’ presente all’assemblea il Sig. Creddo Angelo, invitato dal Presidente. 
 

Redige il presente verbale il Presidente Luca Vernocchi. 
 

 

1. Comunicazione, rinuncia alla carica di Vice Presidente di Santeroni Danilo  
 

Prende parola il Presidente comunicando che, nei giorni scorsi ha appreso la notizia che il Sig. Santeroni Danilo, 

ha rinunciato alla carica di Vice Presidente con una lettera inviata al Sindaco di Cesenatico il 19 luglio 2012, (Ufficio 

Protocollo Nr. 0021724 del 20/07/2012). 

Comunica che dopo le sue dimissioni, il numero dei consiglieri è sceso a 10, e che si procederà al ripescaggio 

dell’ultimo dei non eletti (Creddo Angelo), e alla nomina del nuovo Vice Presidente. Ma, prontamente, alcuni 

consiglieri fanno notare che il sig. Danilo si è dimesso solo dalla carica di vice Presidente, ma non da quella di 

consigliere che deve quindi continuare a svolgere normalmente, con tutti gli obblighi e doveri che gli comportano 

da regolamento. Prendo atto del fraintendimento che ho commesso nel leggere la lettera di rinuncia, e del fatto 

che non l’ho convocato sempre per lo stesso errore. Proseguo quindi nella nomina del nuovo vice Presidente, che 

dal “Regolamento per il funzionamento dei comitati di zona”: 

Art. 3 

ORGANI DELLA ZONA 

Sono organi della zona: 

 - il Vice Presidente. Il Presidente è coadiuvato nell’esercizio delle sue funzioni da un Vice-Presidente. 

Art. 10 

IL VICE-PRESIDENTE 

Il Vice Presidente collabora con il Presidente nell’attuazione della volontà del Comitato e lo sostituisce nelle sue 

funzioni in caso di assenza o di impedimento.  Viene nominato Vice Presidente il candidato che ha ottenuto il 

secondo maggior numero di preferenze, salvo rinuncia volontaria da parte del diretto interessato. Nel suddetto 

caso la carica di Vice Presidente passerà a chi avrà ottenuto il terzo maggior numero di preferenze e così a seguire 

in caso di ulteriori rinunce volontarie.  

Questa nomina come da regolamento spetta al Sig. Mingozzi Andrea. Chiedo la sua disponibilità a ricoprire questa 

carica, ricordandogli i doveri del Vice Presidente.  
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Il Sig. Mingozzi Andrea risponde positivamente a questa richiesta, quindi si mette a verbale che, in data 15 

novembre 2012 il comitato di Cannucceto ha un nuovo Vice Presidente. 
 

 

 

2. Discussione progetti “abbattimento barriere architettoniche” 
 

Prende parola il Presidente comunicando che, nei giorni scorsi è stato contattato telefonicamente 

dall’Assessore Bernieri che ha dichiarato che, nei prossimi mesi, saranno stanziati dei fondi per l’abbattimento di 

barriere architettoniche presenti all’interno dei quartieri. Il Presidente comunica ai presenti di aver chiesto al 

Consigliere Panzavolta Ivana, molto sensibile e preparata in questo argomento, di fare un’analisi del territorio per 

censire le eventuali barriere architettoniche presenti. Durante l’assemblea sono emersi altri casi inerenti a questo 

progetto, di seguito elencati: 
 

• Installazione di una barriera fissa parapedoni in acciaio verniciato bianco-rosso, che delimita la fine del 

marciapiede in via Montaletto, lato scuola materna. 

• Si è riscontrato che nel marciapiede lato scuola materna, le pendenze della rampa di salita e discesa, in 

corrispondenza dell’attraversamento pedonale e ciclabile rialzato, sono molto ripide e le carrozzine dei 

disabili trovano non poche difficoltà nel transitarvi. 

• Spostamento di un palo di segnaletica verticale, che abbiamo notato essere troppo “in mezzo” nella pista 

ciclabile angolo Via Montaletto-Via Palazzone. Posizione abbastanza pericolosa per chi transita venendo da 

Cesenatico che, facendo la curva, si trova di fronte il suddetto palo di segnaletica. 
 

 

Questo elenco prodotto dall’analisi del territorio, oltre ad essere inserito in questo verbale, sarà consegnato 

all’Assessore Bernieri come da lui richiesto. 
 

 

Durante la discussione sono emersi altri interventi urgenti che richiedono l’attenzione dell’Amministrazione 

Comunale: 

• Sul marciapiede angolo Via Montaletto-Via Palazzone lato scuola materna, dove è stata installata la nuova 

colonnina ad uso antincendio, non è stato terminato il montaggio delle mattonelle predisposte per quel 

marciapiede.  

• Ad alcuni consiglieri è stato segnalato che ci sono diversi pali rotti della recinzione che delimita il 

parcheggio di via San Benedetto (il primo parcheggio appena entrati nella zona nuova) e l’area del campo 

sportivo. 
 

 

3. Discussione sul campo sportivo di quartiere 
 

 Prende la parola il Presidente, comunicando che il giorno giovedì 8 novembre alle ore 21.00 è stata 

richiesta la sua presenza in una riunione promossa dal Presidente del Cannucceto Calcio, Creddo Angelo, dai 

membri della squadra di calcio, e da diversi consiglieri a loro affiliati. In questa riunione viene fatto presente al 

Presidente del comitato che, alcune di queste persone, si sono recate dall’Assessore allo Sport per presentargli 

varie problematiche riguardanti il campo sportivo di Cannucceto. L’Assessore avrebbe loro risposto che sarebbe 

meglio (per utilizzare le più funzionali vie di comunicazione tra Amministrazione e Quartiere)  incontrarsi con il 

Comitato, per esplicitare queste problematiche e cercare di trovare una soluzione ottimale e accettata da tutti. Il 

Sig. Angelo Creddo comunica all’assemblea che, nei prossimi giorni, verrà fatta una riunione con la società calcistica 

Bakia, la quale al momento ha in gestione il campo sportivo di Cannucceto. Il Presidente di quartiere, chiede ad 

Angelo di tenerci sempre aggiornati sugli sviluppi di questo discorso. 
 

 

4. Varie ed eventuali 
 

Il Presidente comunica che se ci sono novità urgenti prima della fine dell’anno, convocherà nuovamente i 

Consiglieri di comitato. 
 

 

 

          Cannucceto, 15 novembre 2012        
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Il Presidente del Comitato di Zona 

                          Cannucceto 
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